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Em 24 de Fevereiro de 1999ídicação m 0037/99

SOLICITA AO EXM9 SR. PREFEITO MUNICIPAL, CONSTRUÇÃO DE UMA 
ESCOLA DE lâ A 8â SÉRIE, NO BAIRRO UNAMAR.

Exmâ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

0 Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais 
o que determina o interesse público, I N D I C A à Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao ExmQ Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando a construção de uma Escola de lâ 
à 8â série, nô bairro Unamar.
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JUSTIFICATIVA
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0.crescimento .do Bairro Unamar e â ajuda do Prefeito 

Alair Corrêa, estão atraindo o interesse das pessoas de outros 
Municípios, que chegam a Unamar, ' com ' suas famílias, para se 
estabelecerem montando comércios e indústrias. Esta migração vem 
contribuindo para a multiplicação da população do bairro e, 
consequentemente, aumentando consideravelmente o número 
crianças e jovens, na faixa etária escolar.

Assim sendo, solicito ao Exmâ Sr. Prefeito Municipal 
a construção de uma Escola de 19 grau (lâ à 8â série), no bairro 
Unamar.
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SALA DAS SESSÕES, 24 de Fevereiro de 1999.
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